

Nama Peserta Didik : GALANG MAULANA ARDHIE WARDHANA

Kelas : XI TKR 1

Nomor Induk/NISN : 2223040018 / 0067548774

Fase : F

Sekolah : SMK.YOS.SOEDARSO.SIDAREJA

Semester : Ganjil

Alamat : JL. RANGGASENA NO. 596 SIDAREJA CILACAP

Tahun Pelajaran : 2023/2024

A. Nilai Akademik

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
----	----------------	-------------	--------------------

A. Kelompok Mata Pelajaran Umum

1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam membiasakan sikap tanggung jawab, memenuhi janji, menyukuri nikmat, memelihara lisan, menutup aib orang lain Perlu ditingkatkan dalam memecahkan masalah perkelahian antarpelajar, minuman keras (miras), dan narkoba dalam Islam
2	Pendidikan Pancasila	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami makna dan nilai-nilai Pancasila serta proses perumusannya sebagai dasar negara, pandangan hidup bangsa dan ideologi negara Perlu ditingkatkan dalam menganalisis secara kritis konstitusi dan norma yang berlaku serta menyelaraskan hak dan kewajibannya dalam kehidupan bermasyarakat berbangsa dan bernegara
3	Bahasa Indonesia	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menyimak informasi yang disajikan dalam teks prosedur, teks ceramah, dan teks resensi secara kritis Perlu ditingkatkan dalam menganalisis kaidah kebahasaan yang digunakan dalam teks prosedur, teks ceramah, dan teks resensi secara cermat
4	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	86	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mempraktikkan gerakan salah satu nomor cabang atletik, mempraktikkan ketrampilan gerakan permainan bola besar Perlu ditingkatkan dalam mempraktikkan ketrampilan gerakan permainan bola kecil
5	Sejarah	81	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengidentifikasi ciri perlawanan terhadap kolonialisme sebelum lahirnya kesadaran kebangsaan atau kesadaran nasional Perlu ditingkatkan dalam mengidentifikasi kebijakan - kebijakan VOC di Indonesia
6	Muatan Lokal Bahasa Daerah	90	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengidentifikasi prinsip dan kaidah sastra piwulang dalam tembang macapat, menganalisis isi pariwisata cetak ataupun elektronik

B. Kelompok Mata Pelajaran Kejuruan

7	Matematika (Umum)	73	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam melakukan prosedur menentukan modal akhir, besar suku bunga, dan periode dari modal awal yang telah diinvestasikan menggunakan bunga tunggal dan bunga majemuk
8	Bahasa Inggris	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam tindakan memberi dan meminta pendapat serta menyetujui dan tidak menyetujui, menyimpulkan makna teks Deskripsi, menyimpulkan makna teks narasi Perlu ditingkatkan dalam menyimpulkan makna teks narasi

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
9	Teknik Kendaraan Ringan	85	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami proses konversi energi kendaraan ringan, identifikasi sumber energi kendaraan ringan, jenis-jenis sumber energi kendaraan ringan (Gasoline, Diesel, Listrik dan Hybrid), memahami alur proses penerimaan service, pelaksanaan service, pengelolaan alat dan bahan (sparepart), proses quality check, tugas kerja pada Security, Customer Relation Officer, Sales Advisor, Mechanic, Toolman dan Cleaning service. Setiap pekerjaan dilakukan sesuai Prosedur Operasional Standar (POS). Penggunaan Alat Pelindung Diri (APD) atau peraturan keselamatan kerja yang berlaku, menerapkan prosedur pengecekan sebelum dan sesudah berkendara, mengoperasikan kendaraan manual dan/atau automatic, melakukan perawatan berkala kendaraan 1000 KM, 10.000 KM, 20.000 KM dan kelipatannya. Setiap pekerjaan dilakukan sesuai Prosedur Operasional Standar (POS). Penggunaan Alat Pelindung Diri (APD) atau peraturan keselamatan kerja yang berlaku.
10	Projek Kreatif dan Kewirausahaan	79	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mampu membuat produk mulai dari menyusun rencana dan jadwal kerja, menetapkan strategi produksi, menetapkan kriteria standar/ spesifikasi produk, melaksanakan kegiatan produksi, pengendalian mutu produk (quality assurance) Perlu ditingkatkan dalam mampu menyusun proposal usaha (business plan) yang meliputi perencanaan usaha, biaya produksi, break even point (BEP), dan return on investment (ROI), mampu menyusun rencana produksi meliputi menetapkan jenis dan jumlah produk, menetapkan desain/rancangan produk, menyusun proses kerja pembuatan prototipe/ contoh produk, dan menghitung biaya produksi
11	Peminatan Teknik Kendaraan Ringan	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengidentifikasi jenis APD yang harus digunakan saat melakukan pemeliharaan kendaraan, peserta didik mampu mengidentifikasi jenis peralatan dan bahan yang harus digunakan saat melakukan pemeliharaan kendaraan

Nama Peserta Didik : GALANG MAULANA ARDHIE WARDHANA

Nomor Induk/NISN : 2223040018 / 0067548774

Kelas : XI TKR 1

Tahun Pelajaran : 2023/2024

Semester : Ganjil

B. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
----	--------------------------	------------

C. Ketidakhadiran

Sakit	: - hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Orang Tua/Wali

Cilacap, 16 Desember 2023

Wali Kelas

A
AKBAR PUTRA GUSTI PRATAMA, S.Kom.
NIP.

